

Source : https://actu.fr/societe/yvelines-le-collectif-libertes-78-manifeste-pour-alerter-sur-les-effets-de-la-vaccination-anti-covid_55848164.html?utm_source=newsletter&mgo_eu=91317f8aa93bac076c5c535bd62fee4b&mgo_l=46b12f82-51ea-431a-a3a6-12d896493c4c.12.0&utm_campaign=mediago_78actu&utm_medium=email

Yvelines : le collectif « Libertés 78 » manifeste pour alerter sur les effets de la vaccination anti-Covid

Le collectif Libertés78 a organisé, samedi 10 décembre, une série de rassemblements dans plusieurs villes des Yvelines pour alerter sur les effets de la vaccination anti-Covid.



Le collectif Libertés78 a organisé ce samedi une série de rassemblements dans plusieurs villes des Yvelines.

Par [Rédaction Le Courier des Yvelines](#) Publié le [11 Déc 22 à 11:26](#)

Le [Collectif Libertés78](#) a organisé samedi 10 décembre 2022 une série de rassemblements à Chatou (Yvelines), Meulan, Maisons-Laffitte, Versailles, Conflans sainte Honorine, Poissy et Saint-Germain-en-Laye pour alerter sur les effets de la vaccination anti-Covid.

Nous manifestons aujourd'hui dans le cadre de la journée nationale de témoignage sur les effets secondaires des injections Covid. Notre rassemblement vise à faire savoir qu'il y a beaucoup d'effets secondaires. Avec la crise qui redémarre et toutes les injonctions à la vaccination, surtout que maintenant il y a insidieusement des combinés avec le vaccin contre la grippe.

Jean-Marc Tran Coordinateur du collectif « Libertés 78 »

« Il faut déclarer les effets secondaires »

Jean-Marc Tran évoque la rémanence et la fréquence d'**effets secondaires** notoires en particulier chez les jeunes, comme des **myocardites**, ou des **thromboses**.

On parle d'un millier de sportifs de haut niveau à qui c'est arrivé, assure-t-il. Le message qu'on essaie de passer, c'est simplement que les gens qui ont des effets secondaires aillent le déclarer.

Jean-Marc Tran s'appuie sur la position de médecins qui alertent depuis deux ans sur les risques, du fait qu'il s'agit de vaccins qui sont toujours en cours de test.

Aujourd'hui le politique incite à la vaccination des femmes enceintes, alors que tout le système médical a tendance à privilégier et faire jouer le principe de précaution, dit-il. Et de plus, on l'impose aux soignants. Un certain nombre de pays l'ont fait, dont la France, qui a suspendu les soignants non vaccinés, et c'est le seul pays qui n'a pas réintégré les 15 000 soignants concernés.

« Il ne faut pas renier notre médecine »

Un passant à qui le groupe tendait un tract l'a refusé, visiblement très agacé, et n'a pas souhaité s'arrêter pour expliquer sa position, en traitant les manifestants de complotistes.

Un autre passant, Philippe, dit avoir connu des effets secondaires après sa 3^e dose en 2021, et déclare qu'il est encore sous traitement. Après la 2^e dose, je me suis retrouvé aux urgences avec une embolie pulmonaire, dit-il. J'ai malgré tout accepté la 3^e dose sur l'insistance de mon médecin parce que je suis vulnérable.

Sylvie, une autre passante victime d'effets secondaires, admet qu'on vit plus longtemps grâce aux progrès de la médecine qui a su évoluer, même si elle n'est pas parfaite. J'ai moi-même subi des effets secondaires alors que j'étais en pleine santé, assure-t-elle. La 3^e injection, faite avec un autre vaccin que les 2 premières, a généré une tension artérielle à 20 alors qu'elle était à 12 auparavant, et des maux de tête pendant plusieurs mois.

Une soignante qui a voulu rester anonyme a échangé avec les manifestants. Ayant refusé la vaccination, elle fait partie des soignants qui ne sont pas autorisés à exercer leur métier.

Elle évoque ses contacts avec de nombreux collègues qui ont accepté de se faire vacciner à contrecœur, et les très nombreux cas d'effets secondaires observés après la vaccination quand elle exerçait encore.

Jehan-Jacques Peyre